

Samaritan's Purse e.V. – die barmherzigen Samariter

Vorstand:

Sylke Busenbender, Gary Lundstrom

Budget:

20,8 Mio Euro, davon 5,9 Mio Geldspenden

Büro & Niederlassungen:

Hauptsitz: Berlin-Marienfelde
Weihnachtswerkstatt in Berlin

Gründung:

1963 als Billy Graham Evangelistic Association
ab 2001 Geschenke der Hoffnung e.V.

2019 Umbenennung in Samaritan's Purse e.V. –
die barmherzigen Samariter

Engagement:

Mehr als 90 Ehrenamtliche bei *Nationale Programme*;
knapp 8.500 Ehrenamtliche und 4.200 Abgabeorte bei
„Weihnachten im Schuhkarton“;
insgesamt wurden 284.855 Schuhkartons im letzten
Jahr aus dem deutschsprachigen Raum auf die Reise
gebracht

Samaritan's Purse e.V. International

Präsident & CEO:

Franklin Graham

Budget:

994 Millionen (2023)

Büros und Zweigstellen:

Hauptsitz: Boone, North Carolina
Niederlassungen in Australien/Neuseeland,
Deutschland, Großbritannien, Kanada und Südkorea;
Länderbüros zur Projektdurchführung in 14 Ländern



Chronik:

- 1970 Gründung von Bob Pierce
- 1979 Franklin Graham übernimmt die Koordination
- 1993 Samaritan's Purse übernimmt die Leitung von „Operation Christmas Child“ (im deutschsprachigen Raum bekannt als „Weihnachten im Schuhkarton“)
- 1998 Erster Inlandseinsatz von Samaritan's Purse innerhalb der USA
- Allein im Jahr 2023 wurden fast 11,3 Millionen Schuhkartons an Kinder überreicht

Wussten Sie, dass Samaritan's Purse ...

- zwei eigene Frachtflugzeuge (DC8 und Boeing 757) besitzt, mit denen wir seit 2016 bei mehr als 182 Einsätzen Hilfsgüter sowie Katastrophenhelfer in Krisengebiete geschickt haben? Die neue Boeing flog 2023 ihren ersten Einsatz nach Hawaii.
- dank eines eigens entwickelten Notfallkrankenhauses medizinische Hilfe für mehr als 60.000 Patienten leistete? Komplette Ausgebaut können mehr als 200 Patienten pro Tag behandelt werden.
- in 1989 aufgrund der furchtbaren Dürre und Hungersnot in Äthiopien sein erstes WASH-Projekt (Wasser, Sanitär & Hygiene) startete? Als deutsches Büro unterstützen wir Projekte in Äthiopien, Kambodscha, Jemen und im Niger, um Menschen u. a. mit Wasserfiltern und dem Bau von Latrinen sauberes Wasser und Gesundheit zu ermöglichen.
- das Nachfolgeprogramm *Die größte Reise* anbietet, bei dem seit 2009 40 Millionen Kinder teilgenommen haben und rund 20 Millionen Kinder sich entschieden haben Jesus nachzufolgen?
- durch die Bildungs- und Präventionsarbeit in Indien und Nepal innerhalb eines Jahres 8.000 Personen erreicht wurden?
- weltweit Infektionskrankheiten wie z. B. Ebola, Malaria, Tuberkulose, HIV/AIDS und Diphtherie bekämpft?
- auch im Inland aktiv ist und sich um Randgruppen kümmert? Durch unser Projekt *Alabaster Jar* erfuhren innerhalb eines Jahres 438 Frauen aus Armuts- und Zwangsprostitution auf Berlins Straßen, dass sie wertvoll und geliebt sind.
- gemeinsam mit unserem Netzwerk von „Weihnachten im Schuhkarton“-Partnergemeinden seit Kriegsbeginn rund 114.000 Tonnen und mehr als 94 Millionen Liter sauberes Wasser zur Verfügung gestellt hat?